

Evaluación Progresiva amplió sus redes en Tarapacá y Arica y Parinacota

La Macrozona Norte de la Agencia de Calidad de la Educación, en un nuevo hito de expansión territorial, amplió sus redes de trabajo en Evaluación Progresiva.

En 2017, las evaluadoras transversales intensificaron su labor en las regiones de Arica y Parinacota y de Tarapacá, estableciendo redes de trabajo para aplicar el modelo de uso de Evaluación Progresiva. En la iniciativa también participaron el Departamento de Administración de Educación Municipal de Arica, la microred de General Lagos y la red del Tamarugal, con lo que se llegó a más de cuarenta establecimientos educacionales que, por su tamaño o falta de información, no han podido ser categorizados o no han recibido Visitas de Evaluación y Orientación del Desempeño.